

Sehr geehrte Damen und Herren,

mit E-Mail vom 07.10.2021 haben wir Sie bereits über die Baumaßnahme in der Ortslage Kümbdchen und den daraus resultierenden Fahrplanänderungen informiert. Der LBM hat nun mitgeteilt, dass sich der Baubeginn auf **Dienstag 02.11.2021** verschiebt. Die ÖPNV-Verkehre mussten neu geplant werden, wodurch sich für die Rottmannschule die folgenden Fahrplanänderungen ergeben:

Morgens für Kümbdchen

Linie 650	Abfahrt Kümbdchen In den Gärten	7:25 Uhr
	Ankunft Rottmannschule	7:40 Uhr

Morgens für Keidelheim, Külz

Zubringer	Abfahrt Keidelheim Bürgerhaus	7:05 Uhr
	Ankunft Külz Ersatzhaltestelle	7:10 Uhr
Umstieg auf Linie 650 in Külz Ersatzhaltestelle (Endhaltestelle Rottmannschule)		7:15 Uhr
	Ankunft Rottmannschule	7:32 Uhr

Mittags früh für Kümbdchen, Keidelheim, Külz

Linie 650	Abfahrt Rottmannschule	11:53 Uhr
	Ankunft Kümbdchen In den Gärten	12:03 Uhr
	Ankunft Keidelheim Ersatzhaltestelle	12:23 Uhr
	Ankunft Külz Ersatzhaltestelle	12:26 Uhr

Mittags spät für Kümbdchen

Shuttle	Abfahrt Rottmannschule	12:51 Uhr
	Ankunft Kümbdchen In den Gärten	13:03 Uhr

Mittags spät für Keidelheim, Külz

Linie 650	Abfahrt Rottmannschule	12:51 Uhr
	Ankunft Külz Ersatzhaltestelle	13:13 Uhr
Umstieg auf Zubringer in Külz Ersatzhaltestelle		13:13 Uhr
	Ankunft Keidelheim Bürgerhaus	13:16 Uhr

Nachmittags für Kümbdchen

Shuttle	Abfahrt Rottmannschule	16:05 Uhr
	Ankunft Kümbdchen In den Gärten	16:17 Uhr

Nachmittags für Keidelheim und Külz

Linie 650	Abfahrt Rottmannschule	16:05 Uhr
	Ankunft Külz Ersatzhaltestelle	16:27 Uhr
Umstieg auf Zubringer Külz Ersatzhaltestelle		16:27 Uhr
	Ankunft Keidelheim Bürgerhaus	16:30 Uhr

Die Ersatzhaltestelle in Keidelheim befindet sich am Feuerwehrhaus. Die Ersatzhaltestelle in Külz befindet sich an der Hauptstraße 20 und 37 in Külz.

Voraussichtlich wird ab dem 20. Dezember 2021 bis voraussichtlich März 2022 eine Winterpause erfolgen, in der die Verkehre wieder regulär fahren können. Dies ist allerdings witterungsabhängig und wird zu gegebener Zeit von uns mitgeteilt.

Wir bitten darum, die Schülerinnen und Schüler zu informieren. Vielen Dank.

Mit freundlichen Grüßen

Im Auftrag

Sandra Thomas, Kreisverwaltung des Rhein-Hunsrück-Kreises